



organisé par l'Association Val'heureux

Pièce de Vivien LHERAUX présentée par la troupe «Coup de Théâtre Sennecéen»

PONT-DE-VAUX

Salle des Fêtes : La Grenette

DIMANCHE 23 MARS - 14h30
Tarifs : Adulte / 10 € - Moins de 15 ans / 4 €

Billetterie en ligne

www.helloasso.com/associations/val-heureux

Ou Office de Tourisme de Pont-de-Vaux

PAS DE BILLETERIE SUR PLACE / UNIQUEMENT EN PRÉVENTE

Un résumé...

Alors qu'Arthur pense passer une soirée tranquille en rentrant du travail, sa femme Béatrice lui annonce qu'elle a deux nouvelles : une bonne et une mauvaise. La bonne c'est qu'elle lui a organisé un anniversaire surprise. Quant à la mauvaise... Arthur tombe des nues. Entre la famille qui débarque, un invité malvenu un peu trop intrusif, les va-et-vient de la bonne à tout faire, et cette malle fermée au beau milieu du salon, la soirée pourrait bien virer au cauchemar

Quiproquos, gaffes, mensonges et délires s'invitent alors à leur tour à la fête d'anniversaire, qui promet de ne pas être de tout repos!



Val'heureux

L'association Val'heureux a été créée en 2017 afin d'aider, Valentin pour l'achat de matériel adapté à son handicap et pour lui offrir des loisirs. La maladie dont il est atteint s'appelle l'Ataxie de Friedreich : c'est une maladie génétique neurodégénérative rare affectant progressivement les jeunes personnes au niveau de la marche et conduisant à l'usage du fauteuil roulant. Elle entraine également des difficultés d'écriture, d'élocution, une cardiomyopathie et une importante scoliose. Elle n'atteint pas les facultés intellectuelles.

L'AFAF,

Association Française de l'Ataxie de Friedreich a été créée en 1980 par Bernard Verne et Clémentine Oddos, atteints par la maladie. Elle rassemble plus de 900 adhérents dont 500 personnes ataxiques. Ses actions sont diverses :

- Aider la recherche médicale, en participant à son financement et en collaborant à certaines études.
- Promouvoir l'information sur la maladie et le suivi.
- -Créer des liens d'amitié entre les adhérents.
- Accompagner malades et familles dans leur quotidien par des informations et contacts divers.